

PAPARAZI

Ustadz M. Shobirin: Pahami Bacaan Sholat dan Perbaharui Niat untuk Ibadah yang Lebih Berkualitas

Candra Putra - CILACAPSELATAN.PAPARAZI.ID

Jul 27, 2024 - 10:31



Selasa, 23 Juli 2024 warga binaan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Permisan mengikuti kegiatan pembinaan kerohanian Islam yang dilaksanakan di Masjid At-Tawwabun, Lapas Permisan. Kegiatan ini diisi oleh ustadz M. Shobirin dari Bazma Cilacap yang mengangkat tema tentang "Update Ibadah". Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN – Selasa, 23 Juli 2024 warga binaan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Permisan mengikuti kegiatan pembinaan kerohanian Islam yang dilaksanakan di Masjid At-Tawwabun, Lapas Permisan. Kegiatan ini diisi oleh ustadz M. Shobirin dari Bazma Cilacap yang mengangkat tema tentang "Update Ibadah".

Dalam kesempatan tersebut, Ustadz M. Shobirin menyampaikan bahwa bulan Muharram merupakan salah satu bulan yang penuh dengan keutamaan.

"Kebaikan yang dilakukan di bulan Muharram dilipatgandakan pahalanya, begitu juga keburukan akan dilipatgandakan, ujar Ustadz M. Shobirin.

Ia mengingatkan kepada seluruh warga binaan untuk memanfaatkan bulan ini dengan memperbanyak amal kebaikan dan meninggalkan segala bentuk keburukan.

Lebih lanjut, Ustadz M. Shobirin juga menekankan pentingnya memahami apa yang dibaca dalam sholat.

"Kita harus berusaha memahami apa yang kita baca di dalam sholat. Dengan memahami bacaan sholat, kita akan lebih khusyuk dan ibadah kita akan semakin bermakna," katanya.

Ia mengajak para warga binaan untuk lebih mendalami makna bacaan sholat agar kualitas ibadah mereka meningkat.

Selain itu, Ustadz M. Shobirin mengingatkan tentang pentingnya memperbaharui niat dalam setiap ibadah.

"Kita harus selalu memperbaharui niat. Niatkan segala sesuatu ibadah karena Allah semata," ujarnya.

Dengan niat yang lurus, setiap amal ibadah yang dilakukan akan bernilai di hadapan Allah SWT.

Kegiatan pembinaan ini mendapatkan respon positif dari para warga binaan. Mereka terlihat antusias dan khusyuk mengikuti setiap materi yang disampaikan. Diharapkan, pembinaan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk membimbing para warga binaan dalam memperbaiki dan meningkatkan kualitas ibadah mereka.

Ustadz M. Shobirin menyimpulkan dengan sebuah pesan penting,

"Mari kita jadikan setiap momen, terutama di bulan Muharram ini, sebagai kesempatan untuk memperbaiki diri dan meningkatkan ketaqwaan kita kepada Allah SWT," Pungkasnya.